



Mitarbeiter der "Dienstag-Gruppe" des Heimatvereins sind allwöchentlich bei der Arbeit, um das Anwesen beim Heimethues in Ordnung zu halten.

► *Heimatverein lädt zum Heimethues:*

## Tag der Heimat am 9. September

Denzlingen (hg). Am Sonntag, 9. September, findet der diesjährige Tag der Heimat statt, der unter dem Motto „Auf der Reeper-Bahn“ steht, zu dem der Heimatverein einlädt. Das vorgesehene Programm sieht Folgendes vor: Besichtigung der Scheune, des Stalles sowie der Otto-Raupp-Stube und des Kellers im Heimethues, durchgehend. Ulrich Schäfer wird um 14 und 16 Uhr in der Scheune eine ausführliche Spezialführung zur Bienenhaltung und Imkerei anbieten.

Ab 13 Uhr wird für die Kinder ein Programm geboten von Zimmermeister Karl Burger und Siegfried Schulze, solange der Nagelvorrat reicht, die Torwand für Jungen und Mädchen hält und das Tauzieh-Seil des Seilers nicht reißt. Ebenso beginnen um 13 Uhr die Vorführungen des Seilerhandwerks durch Karlheinz Dilberger aus Elzach, der eine Familienseilerei in dritter Generation führt. Am Anfang seiner Familienseilerei stand die Herstellung von Kälberstricken aus Hanf. Das hat sich mittlerweile grundlegend ge-

ändert. Er wird vorführen, wie auf der Reeper- oder Seilerbahn ein Seil geschlagen wird, wie Netze geknüpft werden und wie eine Schlaufe gespleist wird. Dazu wird er erzählen, aus welchen Materialien z.B. die Seile früher und heute hergestellt werden, was eine Trosse ist und wie lang eine traditionelle Seilerbahn ist.

Von 14 bis 17 Uhr ist der Storchenturm zur Besichtigung geöffnet. Mitglieder des Heimatvereins stehen dort für Fragen und Gespräche zur Verfügung. Besonders sei darauf aufmerksam gemacht, dass der in diesem Jahr von der Gemeinde erworbene „Berliner Kreuzweg“ im Storchenturm zu besichtigen ist. Um 15 Uhr wird Dieter Ohmberger eine Führung in der Josefskirche anbieten. Ebenso wird er interessierten Besuchern eine Besteigung des Turms der Kirche St. Georg mit Führung anbieten. Auch in diesem Jahr gibt es einen Verkaufsstand für die Artikel und Veröffentlichungen des Heimatvereins unter dem Scheunendach, der von 14 bis 17 Uhr von Edeltraud Glodny betreut wird.